

PAÍSES CON SARAMPIÓN EN 2018

El sarampión sigue siendo común en muchas partes del mundo, incluyendo países latinoamericanos, en el año 2018 se presentaron casos en:

- | | |
|--|---|
|  BRASIL |  PERÚ |
|  ARGENTINA |  EUA |
|  COLOMBIA |  ECUADOR |
|  VENEZUELA |  CHILE |



Para más información,
contáctanos a través del

E-mail
notifica@saude.sc.gov.br

Teléfono
+55 (48) 3664-7468

¿De viaje al exterior durante
las vacaciones de verano?

**NO PERMITA QUE
EL SARAMPIÓN
SEA SU RECUERDO
DE VIAJE**

¿No está protegido contra el sarampión?
Todo aquel que no esté protegido contra
el sarampión corre riesgo de infectarse
al realizar viajes internacionales.



¿CUÁLES SON LOS SÍNTOMAS DEL SARAMPIÓN?

El sarampión es una enfermedad viral muy contagiosa, puede causar complicaciones graves, tales como ceguera, encefalitis, diarrea intensa, infecciones del oído y neumonía, sobre todo en niños malnutridos y pacientes inmunodeprimidos.

Los síntomas generalmente incluyen:



FIEBRE ALTA



TOS



MUCOSIDAD



OJOS ROJOS



SARPULLIDO/ERUPCIÓN QUE APARECE DE 3 A 5 DÍAS DESPUÉS DE LOS PRIMEROS SÍNTOMAS

¿CÓMO SE TRANSMITE EL SARAMPIÓN?



El sarampión es muy contagioso, se transmite cuando una persona infectada respira, tose o estornuda.



Una persona con sarampión puede infectar de 12 a 18 personas al redor si no están vacunadas.



PERSONA INFECTADA



¿CÓMO PREVENIR EL SARAMPIÓN?

El sarampión es una enfermedad prevenible mediante vacunación, la mejor manera de protegerse contra el sarampión es con la vacuna contra el sarampión, las paperas y la rubeola (también llamada vacuna triple viral o MMR). La vacuna es segura y efectiva.



SARAMPIÓN
PAPERAS
RUBEOLA

VACUNA TRIPLE
VIRAL O MMR

